zu TOP

Mainz, 23.01.2014

Anfrage 0798/2010 zur Sitzung Stadtrat am 05.05.2010

Peter-Jordan-Schule

In den Räumen der Peter-Jordan-Schule wurde Schimmel an den Wänden und eine erhöhte Keimbelastung der Raumluft in mehreren Räumen festgestellt. Dieser Schimmel ist durch das Eindringen von Wasser durch das Dach entstanden. Der Schimmel hatte zur Folge, dass die bauliche Substanz auch in ihrer Stabilität beeinträchtigt wurde. In einer Toilette sind bereits Teile der Decke heruntergefallen. Der Zustand des Schulgebäudes ist für Schülerinnen und Schüler sowie für den Lehrkörper kaum erträglich!

Wir fragen an:

- 1. Wann und wie wird die Sanierung der Peter-Jordan-Schule in Angriff genommen, bis wann soll diese abgeschlossen sein?
- 2. Werden oder wurden Alternativen zum bisherigen Standort geprüft?

Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

3. Wie wird die Sanierungsdauer überbrückt werden?

gez. Oliver Sucher